
①　男　女

１０未満 10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代 ８０歳～ 合計

1 3 4 5 9 9 10 7 2 50

③　良　さ

大変良い 良い 普通 良くない 合計

42 9 0 0 51

④　交通手段

徒歩 バス 地下鉄 車 自転車 その他 合計

21 5 16 6 6 0 54

⑤　情報入手手段

広報 新聞 ミニコミ ポスター チラシ ネット 演奏者 知人 恒例 通りすがり その他 合計

2 1 5 10 10 6 2 9 9 9 0 63

自由記載欄・・

・屋外でのコンサート、開放的で子連れで気軽に来られてよかった。来年も継続してください。

・こんな素敵なコンサートに出演させていただいてありがとうございました。聴く方々の暖かい雰囲気が

　伝わり、都筑区は本当に良い町だなと思いました。運営本当にお疲れ様です。荏田南小仁田峠先生

・都筑に越して３年、娘も６歳になりピアノを習い始めました。素敵な音楽をゆっくりと聴くことができました。

・屋外でもこんなに大きなコンサートは珍しいです。屋外だからこそ気軽に立ち寄れて良かった。来年も！

・ソプラノ、チェロとピアノもうっとり、楽しませていただきました。ありがとうございました。

・毎年楽しみにしています。照明が曲と会っていて良かった。アンケートはＨＰからできると良いと思います。

・１曲ごとに丁寧な説明があってよかった。歌、楽器など種類がいろいろあるのも楽しめました。

・スタッフの皆様ご苦労様でした。今年も素敵なコンサートありがとうございました

・屋外での本格的なコンサート初めてです。夜風に吹かれながらの鑑賞は最高でした。小さい子供がいて

②　年　代

・８月最後の土曜日の夜、星コンが今年も盛大に行われて良かったです。荏田南小合唱部良かった。

・生演奏素敵でした。通りすがりに聞けて良かったです。

・小学生のつなぐの歌詞が素晴らしかった。クラリネット四重奏アンサンブルが絶妙で良かったです。
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★全て入力するの無理なため同様なご意見は省略しました。

２０１7　第19回星コンアンケート

★　①②③は一つのみ選択、または無回答有り、④⑤は複数回答有りです。

男 女 合計

35 51

・冒頭の挨拶が長い。議員さんの挨拶はふさわしくないのでは。演奏は良かった。・・・同意見３枚

　なかなかコンサートに行けないので本当に有難いです。毎年続けてください。

・数匹のゴキブリが走り回っているのに閉口した。

・ピアノ良かったが、子供が走り回っているのが気になりました。

・観客のかたのマナーについて最初におっしゃっていただければと思います。

・素晴らしい企画で楽しみました良かったです。有難うございました・・・多数あり

・いろいろな楽器の良さがよくわかりました。遠出出来ない者にとって、とてもありがたい企画です。


